



**ÖDP – Stadtratsfraktion**  
Rathaus - Rückermmainstr. 2  
97070 Würzburg  
☎ 09 31 / 37 - 36 89  
Zimmer 144

✉ [oedp-fraktion@stadt.wuerzburg.de](mailto:oedp-fraktion@stadt.wuerzburg.de)

## Anfrage

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

ab dem nördlichen Ortsausgang von Oberdürrbach (Gadheimer Str./ WÜ 21) ist wegen der Krötenwanderung aktuell eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 50 km/h angeordnet; ebenso von Veitshöchheim kommend ab Stadtgrenze.

Nach der Krötenwanderzeit sind die Pfosten für die Verkehrszeichen „blank“ und somit die Geschwindigkeit nicht mehr begrenzt.

### Daher folgende Anfrage:

- Existierte an dieser Stelle bereits einmal eine Geschwindigkeitsbegrenzung?
- Wenn ja, weshalb wurde sie aufgehoben?

Ich gebe zu bedenken, dass in diesem kurvenreichen Waldstück sehr gerne schnell gefahren wird. Zudem wird dieser Abschnitt von vielen Radfahrern und querenden Wanderern benutzt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.  
Raimund Binder  
Fraktionsvorsitzender

# Geschwindigkeitsbegrenzung „Krötenwanderung“ Oberdürrbach



Ortsende Oberdürrbach i.R.  
Veitshöchheim



Stadtgrenze von Veitshöchheim  
kommend